
 

 
 (C) 2012 - StudentVille.it - La ripubblicazione senza autorizzazione è vietata 
 

PREPOSIZIONI   DI   LUOGO 

 

Le preposizioni di stato in luogo seguono sempre un verbo di stato  (vivere, essere, trovarsi etc…). 

Non possono mai essere utilizzate con verbi di moto (andare etc…). 

 

In si usa normalmente per esprimere il concetto di all’interno di…, per indicare una posizione in 

uno spazio in qualche modo delimitato, anche se non ha un preciso confine fisico: 

 

Una nazione:  -  I live in Italy, Vivo in Italia 

Una città: -  Ilive in Milan, Vivo a Milano 

Un luogo delimitato da un confine : - In the gym, In palestra  

Un edificio: - In the school, A scuola  

Una strada:  - In the street,  Nella strada  

Un ambiente naturale: - In the mountains, In montagna  

Nota: con mare, fiume, lago, la preposizione in indica nell’acqua  

Una zona geografica: In the Himalayas, Nella zona dall’ Himalaya  

 

Da ricordare: 

a letto = in bed 

sul quaderno / sul giornale = in the exercise book/in the newspaper 

all’aria aperta  =  in the open air 

sotto la pioggia / nel vento  =  in the ram/in the wind 

al sole/ al buio/ al freddo/ al caldo = in the sun/ in the dark /in the cold /in the heat 

 

At ha un significato più generale di in.  

Lo si usa con: casa, ufficio, scuola etc. intesi non come edifici fisici, ma come luogo dove si vive, si 

lavora, si studia: - He is at home, E’ a casa  

Un punto preciso: - He is at the bus stop, Lui è alla fermata dell’autobus  
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Una città, quando si tratta di una tappa nell’ambito di un percorso: - This train calls at Florence, 

Questo treno si ferma a Firenze 

Mare, lago, fiume, quando si intende il luogo in generale: We have got a cottage at the seaside. 

Abbiamo una villetta al mare. 

 

Nota:  At sea = On a ship ( su di una nave) 

Da ricordare  : 

Essere in casa =  to be at home 

Essere in fondo alla strada =  to be at the end of the street 

Essere in cima a =  to be at the top of 

 

Le preposizioni di moto a luogo vengono sempre utilizzate con verbi che indicano movimento 

(verbi di moto).   To : Si usa quando: 

Ci si sposta verso un luogo preciso: - I’m going toVenice . Sto andando a Venezia . 

-I’m going to the post office. Sto andando in posta . 

 

Fino a… : - I ran to the end of the road. Ho corso fino alla fine della strada. 

 

 

Le ereposizioni di moto da luogo e di origine: 

la preposizione From esprime sia il complemento di moto da luogo (vengo da…) che quello di 

origine (sono originario di…): 

- The train from Rome arrived 5 minutes ago. Il treno da Roma  è arrivato 5 minuti fa. 

- Jacques is from Scotland . Jacques è della Scozia . 


